

18 DE JULIO,¿UN GOLPE DE ESTADO?

Por Falangista. 16/07/2007.

A fuerza de insistir mintiendo, el rojerío, sigue en su erre que erre, culpando de "golpe de Estado", a lo que no fué, sino una explosión, provocada por los elementos conocidos de siempre, que durante cerca de cuatro años, camparon a sus anchas, haciendo toda clase de tropelías, y amparados por una República blandengue, que permitió toda clase de desmanes, quema de Iglesias, asesinatos, etc. etc.

¡Hay que ver, como una mentira, a base de repetirla, puede convertirse casi en verdad!.Hoy, un noventa por ciento, por decir algo, no conocen los acontecimientos sucedidos previamente, como el verdadero golpe de las izquierdas en el año 34.Pero eso no les interesa a los de los "cien años de honradez",ya que el grano les escuece.

Los del FRENTE POPULAR ACTUAL, ya de sobra conocidos, los mismos que entonces, siguen engañando, puesto que es su "modus operandi", a la juventud que, previamente bajo los hilos de la LOGSE, ya ha sido catequizada en mayor o menor grado.

Fruto de este trabajo, los jóvenes y no tan jóvenes, han sufrido una serie de lagunas e ignorancias, que a todas luces, definen la capacidad manipuladora de los que quieren ganar hoy día, la guerra que perdieron en el 36,desenterrando los muertos de su foro por la desmemoria, y exhibiéndolos como si trofeos de guerra fuesen, en aras de cercenar la auténtica verdad.

¿Golpe de Estado?. Nó:

La indignación y el estallido de los hombres de bien, que cansados de tanta tropelía, asesinatos, violaciones y quemas, explotaron en un momento, colmado el vaso de su paciencia, y viendo que esa ESPAÑA, caminaba hacia el abismo, a pasos agigantados, de manos de aquellos peles republicanos, que sin orden ni concierto, mangoneaban a sus anchas por el suelo patrio.

Y tuvo que ser un General, que hasta el último momento, no quiso sumarse a aquella rebelión del buen pueblo, el que tomara la batuta para dirigir tan fausto acontecer. Luego, los rojos, le tildan de ser el primer golpista, cuando fué el último que se sumó al evento.

Un hombre que en todo momento, respetó las órdenes de sus Jefes, y aceptó sin una palabra todas las vejaciones que sufrió del Gobierno de la época. Sirva de ejemplo, el cierre y clausura de la Academia Militar de Zaragoza, única en su género, y reconocida internacionalmente, obra directa de Francisco Franco.

No, no sólo fué un golpe de estado: Fué el grito unánime del pueblo ESPAÑOL, que harto de tanto desgobierno, dijo:"¡Hasta aquí!", y cercenó el inmenso muladar en que se había convertido España, por obra y gracia de los mismos que ahora, hoy día, quieren convertirla.

Los mismos, los de siempre, que no dudan en destrozarse la Unidad de la Patria, en aras de un egoísta separatismo, buscando el interés particular, en vez del colectivo. Los mismos sin DIOS, sin PATRIA, y sin RAZÓN.

El 18 de Julio de 1936, fué el día de la eclosión, del alumbramiento de un nuevo periodo y periplo, por el camino de la Historia.

El nacimiento de una España Grande y Libre.

El alumbramiento de una época de Paz y prosperidad.

Y eso, no lo olvidéis, amigos, no pueden tolerarlo los seguidores de aquellos frentepopulistas, masones y marxistas.

El 18 de Julio: Un nuevo amanecer.



www.generalisimofranco.com